



Commission « Futsal »

Si j'ai un maître mot pour définir cette saison futsal, je la qualifierais d'exemplaire sur beaucoup de points de vue, mais surtout exemplaire sur le comportement de nos participants.

Seulement seize cartons blancs, 11 avertissements et 3 cartons rouges auront sanctionné nos licenciés.

Aucun licencié n'a été pénalisé pour participer au foot en herbe, ce qui est très encourageant pour les années à venir.

Cette réussite est également due au bon encadrement des équipes, à la présence des délégués sur chaque rencontre U18, seniors filles et garçons et aux arbitres officiels qui ont assuré tous ces rencontres.

Pour que tous nos licenciés participent au futsal, il a fallu utiliser 27 gymnases représentant proche de 120 demi-journées et qui a permis de dérouler près de 900 rencontres.

Je félicite les lauréats de cette saison qui sont :

U13 2 & brassage : Bourbon Sportif 1

U13 : 1 & 2 Académie de Moulins 1,

U15 F : Ent. Domérat, Montluçon, Saint-Victor

U18 F : Ent. Domérat, Montluçon, Saint-Victor

U15 : Grpt Besbre & Loire 1

U18 : l'Etoile Moulins Yzeure 1

Seniors Filles : MYf Bessay 2

Seniors garçons coupe Marcel Chuchrowski : SC Avermes,

Seniors garçons coupe Alain Coche : Vaux Estivareilles.

L'équipe féminine du MYF 2 et l'équipe U18 de l'Etoile Moulins Yzeure seront même conviées à participer aux finales « Laurafoot ».

Nous n'ignorons pas que cette année, le District de l'Allier était représenté dans le championnat futsal inter départemental regroupant l'Allier, la Loire, Le Puy de Dôme par l'Etoile Moulins Yzeure, première équipe futsal du département. A égalité de point, l'équipe ne peut accéder en ligue pour avoir encaissé 2 buts de trop laissant ce privilège à son concurrent direct l'Ouverture de Clermont.

J'espère que la saison prochaine le calendrier nous permettra une meilleure organisation pour nos seniors garçons, sans avoir recours aux rencontres aller et retour avec les mêmes adversaires sur deux journées (formule plateau), mais avec 3 journées en un match simple, de demi-finales suivies d'une finale comme les années précédentes.

Je renouvelle mes remerciements à tous les Elus, à tous les Présidents de clubs ou leurs Dirigeants qui nous ont soutenu pour l'organisation de cette saison futsal.





Je ne peux terminer sans remercier tous les membres de la commission Futsal pour leur implication, certes de courte durée mais d'une extrême intensité, tous les intervenants des autres commissions et ainsi que le personnel qui nous apporte un grand soutien.

Bonnes vacances à toutes et à tous.

D. Vénuat

Le Président de la commission Futsal